



MEDIENINFORMATION

Mitsing*Wienacht-Konzerte, Online-Adventskalender, UNICEF Sternenwochen, Lichter im Zauberpark, Schternefeischer-Konzerte im Verkehrshaus Planetarium...

In der Advents- und Weihnachtszeit greift Andrew Bond «nach den Sternen»...

Die Advents- und Weihnachtszeit ist auch «Andrew Bond»-Zeit, denn seit vielen Jahren zählen nicht nur die letzten Monate im Jahr zu den aktivsten des Kinderliedermachers. Auch für viele Kinder, Familien, Kirchen, Kindergärten und Schulen sind die Lieder, Angebote und Konzerte von Andrew Bond oft fester Bestandteil der Advents- und Weihnachtszeit. Entsprechend stehen auch in diesem Jahr wieder eine ganze Reihe an weihnächtlichen Highlights auf der Agenda.

Vier grosse Mitsing*Wienacht-Konzerte in Jona/SG

Die vier diesjährigen Mitsing*Wienacht-Konzerte stellen sicherlich den Höhepunkt dar. Seit über 20 Jahren lädt Andrew Bond seine kleinen und grossen Fans zu seinen stimmungsvollen, berührenden und feierlichen Weihnachtskonzerten ein – und vor allem: zum Miteinander-Singen. Einzigartig ist, dass der Kinderliedermacher die weihnächtliche Geschichte verbunden mit seinen bekannten Weihnachtsliedern immer wieder aus einer anderen Perspektive und auf eine neue kreative Art präsentiert. Dieses Jahr ist u.a. das «Schneehöpli» – eine bei den Kindern beliebte Figur aus Andrews Adventskalendern – der Stargast und möchte, dass Andrew und das Publikum endlich, ja endlich die Weihnachtsgeschichte mal ganz richtig erzählen. Wir sind gespannt, was dabei herauskommt...

Die vier Konzerte finden am 17. und 18. Dezember, jeweils 14.00 und 17.00 Uhr im Stadtsaal im Kreuz, Jona SG statt. Tickets via www.starticket.ch erhältlich. Der Vorverkauf läuft seit 1. November.

Mitsing*Advänt: Andrews filmisch-musikalischer Online-Adventskalender

In der Zeit der Pandemie waren Konzerte nicht möglich, doch dass die Weihnachtskonzerte einfach ersatzlos ausfallen, das kam für den Wädenswiler Liedermacher nicht in Frage. Entsprechend hat Andrew Bond mit seinem Team im Jahr 2020 erstmals den Mitsing*Advänt erschaffen – ein Online-Adventskalender mit ganz viel weihnächtlicher Musik, Geschichten und Interaktion mit den kleinen Zuschauerinnen und Zuschauern. Die Aktion wurde ein riesiger Erfolg, so dass dieses Jahr bereits die dritte Auflage des Online-Adventskalenders entstanden ist. Unter dem Titel «Fiiirlich und füürlich» verstecken sich hinter den 24 Törchen wieder 24 musikalische Videos mit einem abwechslungsreichen, unterhaltsamen Vorweihnachtsprogramm. Start ist Donnerstag, 1. Dezember. **Mehr Infos unter: www.andrewbond.ch**





Benefizkonzert als UNICEF «Projektgötti» und Auftritte u.a. bei «Lichter im Zauberpark»

Als langjähriger «Projektgötti» von UNICEF unterstützt Andrew Bond die Aktion «Sternenwochen» auch dieses Jahr wieder mit einem Benefizkonzert, das am 29. November 2022 im Primarschulhaus in Aeugst am Albis stattfindet. Bei der Aktion «Sternenwochen» sammeln Hunderte von Kindern mit originellen Projekten für Unicef-Projekte, die eine in Madagaskar herrschende Hungers- und Ernährungskrise eindämmen sollen.

Neben vielen Konzertterminen in der gesamten Deutschschweiz präsentiert Andrew Bond sein Programm «Zimetschern han i gern» – passend zu seinem gleichnamigen grossen Albumserfolg – u.a. auch anlässlich der «Lichter im Zauberpark» am Flughafen Zürich am 24. und 25. November. In diesem Programm packt Andrew das Reisefieber – immer, wenn die Vögel im Herbst in den Süden fliegen. Mit seinen beliebtesten Songs zieht er zusammen mit dem Publikum um die weite Welt. Aber aufgepasst, zu lange darf die Reise nicht dauern, sonst verpassen wir alle zuhause den Samichlaus, den Gritibänz und den Advent!
Mehr Infos unter: www.andrewbond.ch/konzerte/

Über das Jahresende geht ein besonderes «Schternefeischer» auf...

Zwischen 28. Dezember und 6. Januar 2023 lädt Andrew insgesamt acht Mal mit dem Programm «Schternefeischer» zu einer musikalischen Reise ins Weltall ein. Und wo könnte das besser gelingen als unter der Kuppel des Planetariums im Luzerner Verkehrshaus? Eine einmalige, multimediale Produktion zusammen mit abenteuerlichen, fantastischen und verträumten Liedern sowie atemberaubenden Projektionen auf der riesigen Kuppel werden die Besucherinnen und Besucher ins Staunen versetzen. Und bei allem Staunen – Mitsingen ist erwünscht.

Die Vorstellungen eignen sich für Kinder ab 4 Jahren mit ihren Eltern, Grosseltern, Gotte/Göttis und überhaupt für alle Möchtegern-Raumfahrer. Bei Interesse kann der morgendliche Konzertbesuch mit einem reichhaltigen Frühstück im Verkehrshaus angereichert werden. **Tickets via www.verkehrshaus.ch erhältlich.**

Hinweise für Medienvertreter

Datum	November 2022
Hinweise	frei zur sofortigen Veröffentlichung
Fotomaterial	Passendes Fotomaterial und weiterführende Infos unter: https://andrewbond.ch/medien/medienvertreter/index.html

Weitere Informationen Jörg Rüdiger • Kommunikation & PR – Andrew Bond
Mail joerg.ruediger@andrewbond.ch • Tel 079 408 26 85